



Ablauf der Anmeldung für die Einführungsphase des Schuljahres 2022/2023

- Grundsatz** Bitte keine Bewerbung ohne die Kopie des Zeugnisses des 1. Halbjahres 2021/2022 schicken. Schülerinnen und Schüler aus Realschulen, Realschulzweigen und integrierten Gesamtschulen benötigen zusätzlich noch die Eignungsempfehlung der Klassenkonferenz für den Besuch der gymnasialen Oberstufe. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass nur Bewerbungen angenommen werden können, bei denen bereits mit dem Halbjahreszeugnis die Bedingungen für die Eignung für den Besuch der gymnasialen Oberstufe erfüllt sind.
- bis 28.02.2022 Abgabe der Bewerbungsunterlagen
- a) Für Schüler aus dem Bereich des Staatlichen Schulamtes Frankfurt (ohne eigene Oberstufe):
- Die Eltern erhalten im Januar von der bisherigen Schule ein Anmeldeformular für die weiterführende Schule. Es müssen drei Schulen angegeben werden. Diese Anmeldung erhält die erstgenannte Schule (mit dem Eignungsnachweis) direkt von der abgebenden Schule.
- b) Für Schüler von allen anderen Schulen:
- Bewerbung erfolgt in Eigeninitiative direkt an die MBS. Die Bewerbungsunterlagen müssen enthalten:
- Bewerbungsschreiben
 - Aufnahmeantrag (bei Bewerber/innen aus Frankfurter Gymnasien: mit Sichtvermerk der Schulleitung)
 - tabellarischer Lebenslauf
 - Zeugniskopien ab der Klasse 9 (bei G 8 ab Klasse 8)
- 31.03.2022 Versand der Aufnahmebescheide bzw. Absagen
Einladung zur Information zur Leistungskurs- und Fachwahl
Möglichkeit der Einzelgespräche für Dringlichkeitsfälle
- 23.04.2021 Benachrichtigung über Berücksichtigung von Zweitwünschen
- 26.04.2022 Informationsveranstaltung zur Leistungskurs- und Fachwahl (19:00 Uhr)
(vorbehaltlich der weiteren Pandemieentwicklung evtl. in digitaler Form)
- 04.05.2022 Abgabe der Fachwahlbögen; erste Klasseneinteilung
- 17.05.2022 Benachrichtigung über Berücksichtigung von Drittwünschen
- Auslandsaufenthalt** Bei einem geplanten Auslandsaufenthalt sollte die Aufnahme an die Max-Beckmann-Schule beantragt werden, damit der Schulplatz nach dem Auslandsaufenthalt gesichert ist.
Die Beurlaubung für den Auslandsaufenthalt wird dann von der Schulleitung der Max-Beckmann-Schule erteilt.